

# *Le président du Mexique lance un appel à l'unité dans la défense de la nation*

---



Mexico, 11 février (RHC)- Le président du Mexique, Enrique Peña Nieto a appelé ses compatriotes à agir dans un front commun de solidarité et de défense des valeurs qui leur donnent du sentiment d'appartenance et de la fierté.

Le chef d'état mexicain a présidé à Zapopan, dans l'état de Jalisco, la célébration du 102e anniversaire de la Force Aérienne, occasion dont il a profité pour appeler ses compatriotes à agir avec fermeté, avec détermination et avec prudence, mais en ayant toujours pleinement conscience du fait que les intérêts de la nation passent avant tout.

Dans son discours Enrique Peña Nieto a fait plusieurs références indirectes aux moments d'incertitude que traversent les relations avec les États-Unis dont le président Donald Trump a pris des décisions et fait des déclarations menaçantes à l'égard du Mexique.



**Radio Habana Cuba**